

La Mercedes Benz Cede a las Demandas Obreras en Argentina

Emergencia Nacional por la Falta de Carne

(IPS, AFP, AP, UPI y PL)

BUENOS AIRES, 30 de octubre.—La empresa de origen alemán **Mercedes Benz Argentina, SA**, se vio precisada a acceder a todas las demandas efectuadas por sus 2 mil trabajadores, quienes se encontraban en huelga desde hace 3 semanas.

Los obreros reclamaban la aplicación del aumento del 40 por ciento acordado para el sector de acuerdo a la cláusula de reajuste, el reconocimiento de su comisión gremial y el reintegro de 117 despedidos. También se exigía el pago de los 21 jornales descontados por la huelga.

Después de varias horas de deliberaciones, durante las cuales los obreros de Mercedes Benz permanecieron concentrados frente a la sede de la empresa, se llegó a un acuerdo por el cual la fábrica automotriz accede a cumplimentar todos los reclamos de sus obreros.

Mientras, el gobierno argentino declaró anoche en estado de emergencia el abastecimiento de carne vacuna, ovino y porcino en todo el país.

La medida fue adoptada ante la escasez de ese producto a la población con motivo del paro ganadero iniciado hace 7 días por diversas entidades agropecuarias y que se extenderá hasta el 11 de noviembre próximo.

En el campo económico, ante la grave situación del fisco, que afronta un déficit presupuestario de 163 mil millones de pesos (unos 2 mil 330 millones de dólares), el gobierno aumentó a partir de hoy los precios de los combustibles, con la sola excepción de la gasolina, en el 130 por ciento.

Pero se temía que la incidencia de ese aumento en la inflación, que ya registra la tasa anual oficial del 257.7 por ciento, intensifique la agitación laboral en demanda de aumentos salariales, el problema inmediato más serio que enfrenta el gobierno de la presidente Isabel Martínez.

"LEON SIN DOMAR"

En otro orden de cosas, el nuevo ministro de Bienestar Social, Aníbal Demarco, declaró ayer por la tarde, después de asumir el cargo en ceremonia

presidida por la jefa del Estado, que "quiero que sepan que en el gabinete nacional ha ingresado un león africano sin domar, para defender no sólo la jerarquía presidencial de la compañera María Estela Martínez de Perón, sino también la consideración y el respeto que se merece".

Mientras tanto, tres personas vinculadas al Ministerio de Bienestar Social fueron remitidas hoy por la policía al Palacio de Justicia, donde se hallan incomunicadas, a raíz de presuntas defraudaciones cometidas en el ámbito de esa cartera, según informaron fuentes judiciales.

ASELINATOS Y EXPLOSIONES

Por otra parte, informaciones recogidas ayer dan cuenta de que va en aumento el clima bélico inscrito ya en la entraña de la sociedad argentina.

Se han reportado cadáveres, otros tantos secuestrados, y numerosos atentados con bombas.

El teatro principal de estos actos de guerra fue la ciudad de Rosario, tercera del país, a 380 kilómetros de Buenos Aires, donde un grupo armado que dijo pertenecer a la policía arrancó de su domicilio a María Ester Mignini y se la llevó con dinero y joyas, según el testimonio de un familiar.

Después, en un paraje cercano a la ciudad, fueron encontrados los cadáveres de 2 mujeres. Una de ellas es Mignini, y la otra fue identificada como María Teresa López. Los cuerpos presentaban señales de golpes y numerosos impactos de bala. Esta era profesora de colegios estatales y católicos y secretaria de pedagogía de la Facultad de Derecho. Se atribuyó las muertes la "Alianza Anticomunista de Rosario" (AAR).

Además, un dirigente metalúrgico fue asesinado esta mañana en Villa Constitución, ciudad industrial distante unos 250 kilómetros al norte de aquí, dijeron voceros policiales.

La víctima, Juan Carlos Taborda, integró la lista "rebelde" que triunfó en las últimas elecciones de la Unión Obrera Metalúrgica de Villa Constitución.

Finalmente, en Córdoba, un importante jefe guerrillero fue detenido, según revelaron fuentes autorizadas de la policía provincial.

Al parecer, se trataría de un elemento de gran ascendencia dentro de la organización Montoneros.

Las mismas fuentes indicaron que en otro procedimiento se descubrió un nuevo refugio guerrillero en esta ciudad donde se logró la detención de dos guerrilleros.

NOVEDADES

Predicen un Golpe Contra el Gobierno, en Argentina

BUENOS AIRES, Oct. 30, UPI y AFP.—Un dirigente político izquierdista denunció hoy la "gestación" de un golpe de Estado para derrocar al gobierno peronista, mientras Argentina continuó conmovida por nuevos asesinatos políticos y una crisis económica que ha provocado otra oleada de agitación sindical en la cual se ha recurrido al "terrorismo industrial" para obtener aumentos salariales.

La violencia política cobró en las últimas horas otras cuatro vidas, al ser muerto un presunto guerrillero en un tiroteo con policías, mientras dos mujeres, supuestamente estudiantes, y un obrero, fueron asesinados por grupos armados no identificados que irrumpieron en sus casas en dos acciones terroristas separadas.

En el campo económico, ante la grave situación del fisco, que afronta un déficit presupuestario de 163,000 millones de pesos (unos 2,330 millones de dólares), el gobierno aumentó a partir de hoy los precios de los combustibles, con la sola excepción de la gasolina, hasta en 130 por ciento.